

WEEKLY BULLETIN



四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

- 会長 / 高橋 義孝
- 副会長 / 山梨 由博
- 幹事 / 長嶋 明彦
- 副幹事 / 金丸 智昭
- 例会日: 毎週月曜日 18:00~19:00
- 例会場: 静岡グランドホテル中島屋
- 事務所: 静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

2014-2015年度RI会長 ゲイリー C. K. ホアン 「Light Up Rotary」

平成26年9月8日(月)

No.1153
第1225回 例会

ホームページ
アクセス数
2014.9.10
19044
2014.9.2
18987

ゲ
ス
ト

静岡RC
向坂 達也 様

熱帯森林保護団体しずおか
代表 小林 良恵 様

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ● ソングリーダー：松下 慎一 会員

高橋 義孝 会長の時間 / この秋の職業奉仕プログラムについて



本日、秋の職業奉仕プログラムの基本講演は、望月威男次期ガバナー補佐です。以前頂戴しました「石屋の大先輩から学ぶこと～望月威男編」を読み直してみました。高校生の時から石材の販売を始め、二十歳のころにはご両親を無くされますが、その後は地域の青年会を立ち上げるなど活動され、30才で静岡市石材組合の組合長になられた。その後は県の組合長や全国の副会長を務められるなどを歴任されますが、その姿勢は一貫して「みんなのためになるかどうか」であったと言えます。

望月威夫会員は、良い仕事をするために、誠に熱心な方であると思います。

その熱意が向く先は、お客の為であり、社員の為であり、業界の為であり、世の中の為であり、まさに「みんなのためになるかどうか」ということであり、それは職業奉仕を体現しているものであると思っております。良い仕事をしようとする熱意は、職業奉仕に繋がるものであると感じ入った次第です。

■ 幹事報告 長嶋 明彦 幹事

- ・ 9/15 祝日休例会
- ・ 本日例会終了後、理事会
(広島の土砂災害への支援について審議)
- ・ 熱帯森林保護団体しずおか (小林 良恵 様)
「アマゾンの風が吹く！」後援お礼の言葉



■ スマイル報告 稲垣 信一郎 会員

■ 会員からのスマイル / 5名 総額 / 28,000円

- 高橋会員 ... 今夜は、水無月という店でジョニー高橋という人が演奏するようです。
- 鈴木会員 ... 高橋会長、田島国際奉仕委員長、フィリピン本当にご苦労様でした。スマイルします。又、私事ですが、静鉄春日駅前の清リハビリテーション病院が、ようやく着工しました。来年の夏には250ベッドでオープンします。
- 望月威男会員 ... テニスの錦織選手の決勝進出を祝って。本日、卓話をやらせて頂くので。
- 望月俊直会員 ... 礼文島と利尻島へ行ってきました。天候に恵まれ、美しい海に感動しました。
- 久保田会員 ... 18回目の結婚記念日にスマイルします。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 森川 智明・浦田 力・是永 俊晴・宮崎 允夫・森 年正・朝来野 弦・稲垣 信一郎

ホームページ <http://www15.ocn.ne.jp/~scrc2620/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

職業奉仕委員会
望月 威男 会員

「私が考える職業奉仕とは」



私が自分だけの判断なのかも知れないし、皆さんと共通するかも知れませんが、自分の中の職業奉仕とは何かを考えました。

私は石材業を16歳から始めてもう56年になります。ロータリーに加入するまで職業奉仕という言葉は知りませんでした。しかし自分なりに考えると自分の考えでやってきた事が、職業奉仕だったところが多々あると思います。

私は自分の家の仕事を生活の為に継ぎ、石の販売をしたが高校を卒業後、何の為に石屋になるのか、なったのか考えて目標を自分で作りました。それは、石材業界のレベルアップを目指すこと。

考えてみると今も変わっていません。石材業界が少しでも良くなるように働いてきました。静岡市から県へ、それから全国へ。時々中国へも技術指導に行く時があります。

そんな考えの時、今回の大地震と原発事故の時の対応はどうだったか。

まず最初は避難の指示があり逃げました。次には、会社を継続させる為の準備。社員の給与の1年分の確保の為の借入れ金と在庫処分を行いました。どうして売り上げ回復をするのか。今もまだ続いています。4年目です。

自分の仕事をまず続けること。それは社員を雇い続けること。それは社員と家族の生活を守ることとなり、それは社会に貢献していることにもなります。

職業を通して社会に奉仕すること、自分の業界を良くすることは業界のレベルを上げることとなり、これが職業奉仕の原点で、社会に貢献して役立つことではないかと思えます。

委員会報告

- ・平城京RC 創立30周年記念式典のご案内（高橋会長）
平成26年12月6日（土）

確定出席報告(前々回出席報告)

針谷委員長

月/日	確定出席率	出席計算 会員数	出席者合計 (含メイクアップ)
8/25	92.68%	41名	38名(メイクアップ0名を含む)

- ・総会員数47名（出席義務会員30名+出席免除会員17名）
- ・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む
～出席率向上へのご協力をお願い致します～